

# 追分高校です

⑩

連絡先 北海道追分高等学校  
安平町追分本町7丁目8番地  
☎(25)2555(代)  
E-mail oiwake-z0@hokkaido-c.ed.jp  
http://www.oiwake.hokkaido-c.ed.jp/

## 北海道追分高等学校の 進路指導本格化スタート

### 「進学相談会」

24年4月25日(水)

5月15日(火)

2～3年生は、進路決定への諸事業に参加し、意欲的に活動しています。

グランドホテルニュー王子で開かれたこの相談会へは合計25名の生徒が参加し、高校卒業後の進学先の選択と決定に積極的に取り組み、真剣にがんばっています。

### 「模擬面接」

平成24年5月17日(木)

3年生32名はこの日、希望進路を実現するために、服装も本番同様のスーツ姿で模擬面接に取り組みました。

胆振教育局進路相談員 武山哲夫氏による進路講話の後、進学・就職の希望別に関

かれ、それぞれが志望動機を述べるなど、面接の練習をしました。

昨年度もこうした努力を重ね、卒業時の進路決定率は100%で、その内訳は4年制大学を含む専門学校などへの進学は45・1%、役場・自衛隊の他民間企業への就職は54・9%でした。



### 「三者面談」

平成24年6月14日

(木)から

3年学級担任 秋田教諭は、卒業後の進路について、個々の生徒とその保護者との面談を本校で実施しています。

今年度現在の3年生の進路希望状況は、進学37・5%、就職62・5%となっており、生徒一人一人が、その進路希望を実現するために、全力で頑張っています。

## 学校給食センターたより



### 「さくらんぼ」



さくらんぼは保存がきかない果物。その分、季節の訪れを告げる果物でもありません。

さくらんぼという名称は、もともと桜の実を指す(桜の子坊)からきたといわれています。正式には「セイヨウミゼザクラ(西洋実桜)」といいますが、今ではさくらんぼのほうが一般的になりました。

日本でさくらんぼが栽培されるようになったのは明治の初め頃のこと。

アメリカやフランスから導入されたさくらんぼが定着し、現在では山形県をはじめ青森県や山梨県などで栽培されています。

見分け方として、粒が大きくて果皮に張りツヤがあり、色が鮮やかなものを選びましょう。また、軸が茶色ではなく青々としているものが新鮮です。さくらんぼがおいしく食べられるのは収穫してから2～3日。購入後は冷蔵庫(野菜室)に入れて、なるべくその日のうちに食べましょう。ただし、長時間冷蔵庫に入れておくと甘みが薄れてしまうので要注意。買ってからすぐに食べたい時は、冷水にさつと通して冷やすと美味しく食べられます。

初夏の甘酸っぱい一粒を一番美味しい時期に味わってくださいね。

## 公民館図書室 新刊のご案内

新しい本がたくさん入りました！早来・追分、どちらの公民館の本でも借りることができますので係員にお問い合わせください。

リクエストもお待ちしております。  
☆町ホームページでは図書室の蔵書を検索することができます。

### 【早来公民館】

<一般書> ナミヤ雑貨店の奇蹟(東野 圭吾)／北の無人駅から(渡辺 一史)／トコトンやさしい省エネの本(山川 文子)／おたすけ浪人源八 上・下(山手 樹一郎)／やや野球ども(浅暮 三文)

<児童書> くつした(三浦 太郎)／いちばんでんしゃのしゃしょうさん(たけむら せんじ)／ウサギのトのたからもの(ヘルメ・ハイネ)／シリーズはたらく農業機械 1トラクタ(高井 宗宏)／探検するよ、さあ科学の世界へ(クレア・ワッツ)

### 【追分公民館】

<一般書> 古代ローマ人のくらし図鑑(新保 良明)／北陸のプロが教える四季の魚料理(北國新聞社局)／旅屋おかえり(原田 マハ)／あした(北原 亜以子)／語りつづける、届くまで(大沢 在昌)

<児童書> 原発に反対しながら研究をつづける小出裕章さんのおはなし(小出 裕章)／魔法の宅急便 その4(角野 栄子)／はんびらり 1(廣嶋 玲子)／ねずみのいえさがし(ヘレン・ピアス)／おかあちゃんがつかつた(長谷川 義史)

※他にもたくさんの本を揃えていますのでぜひご利用ください。

### 公民館図書室開室日

火～日曜日 9時～17時

## お詫びと訂正

生涯学習だより120号(広報あびら6月号11ページ)に掲載した中で表記に誤りがありましたので、お詫びし次のおり訂正のお知らせをいたします。

公民館図書室新刊ご案内の中で早来公民館と追分公民館の書籍内容が逆になっていました。お詫びいたします。

尚、お問合せの際は各公民館に再度ご確認をよろしくお願い致します。